
致食物環境衛生委員會 

關注葵芳圍一帶垃圾積聚事宜 

   葵芳圍垃圾積聚問題一直為人詬病，長期未能獲得解決，食環

署已經將智芳街納入衛生黑點，也會不定期進行突擊檢查和聯合行

動，但治標不治本，每次食環署職員前腳離開，不用 10 分鐘就打回

原形。而且經過多次的聯合行動，區內拾荒者會將紙皮和手推車等

物件推到月波樓、葵樂大廈、美豐大廈一帶的後巷。據區內法團和

居民反映，現時因為垃圾積聚問題而衍生鼠患、蟑螂問題，令到居

民苦不堪言。 

    近年更出現有垃圾清潔工將清潔時收集到的紙皮及手推車擺放

在區內大廈後巷，並上鎖，相關法團多次向 署方投訴，均未獲積極

回應及處理。 

   有見及此，我們懇請 署方加強與區內法團和居民的溝通，定期

落區與相關持份者做好解說工作，並加大執法力度，爭取改善區內

垃圾積聚問題，還居民一個潔淨舒適的居住環境。 
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